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2015年12月28日(雪) 

第２６５５回例会(第21回) 
NO.2189 

次         第 

                                                              司会；相場宏泰副幹事 

１．点  鐘                             木村  了 会長 

２．ロータリーソング「それでこそロータリー」 

３．「四つのテスト」唱和 

４．来訪ロータリアンのご紹介                     吉田 進 副会長 

   大曲ＲＣ・佐々木正光 様 

５．お食事の時間 

６．会長の時間                             木村  了 会長 

   

  

＊平澤孝夫ガバナーエレクトへ、 

                       ﾏﾙﾁﾌﾟﾙ･ﾎﾟｰﾙ･ﾊﾘｽ･ﾌｪﾛｰ･ﾋﾟﾝの贈呈 

 

７．幹事報告                    渡部 羊三 幹事 

８．ニコニコニュースの時間                       佐賀晴樹委員長 

９．会員増強委員会の時間                      能登谷正人委員長 

 

    

             ゲスト ； 公益社団法人 秋田青年会議所 

                      理事長 伊藤 久嗣 氏 

             テーマ ； 「青年会議所活動と未来」 

 

10．１月プログラム発表                        相場宏泰副幹事 

11．点 鐘                  木村  了 会長 
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◎幹事報告                            渡部 羊三 幹事 

  

【お知らせ】 

 

・2017-2018 年度ガバナー候補者について、対抗候補者の推薦がございませんでした 

ので、地区ガバナー指名委員会が指名された、能代ＲＣ・柳谷悦麿会員がガバナー 

ノミニーに選出されました。 

 

・市内７ＲＣ会長幹事会が開催されます。 

    日 時 ； 2016 年 1 月 18 日（月） 

    場 所 ； 秋田ビューホテル 

    出席者 ； 木村会長、渡部羊三幹事 

 

・次回の例会は、1/18（月）になります。例会後、新年記念写真を撮影いたしますの 

で、是非ご出席くださいますよう宜しくお願いいたします。 

 

・「ハイライトよねやま№189」がホームページより配信されました。 

 

・秋田東ＲＣ事務局は、12/30～1/5 までお休みをいただきます。 

ガバナーエレクト事務所は、1/29～1/5 までお休みをいただきます。 

休業期間中はご不便をおかけいたしますが、何卒よろしくお願いいたします。 

 

  

【到  着】 

 

・ロータリーの友  1 月号 

・ザ ロータリアン  12、1 月号  
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◎ニコニコニュースの時間                      佐賀晴樹委員長 

 

平澤 孝夫 ガバナーエレクト 

 1/17～24 まで、国際協議会のためサンディエゴに行ってきます。 

 

藤井  明 元会長 

本年のクリスマスも多くの会員よりご注文並びにご支援いただき、昨年より若干個数も

多く、残業時間は短縮になりました。ありがとうございました。いちごの価格が安くなり、

佐藤文信会員に感謝いたします。 

 

竹島 知憲 元会長 

第 26回ＮＨＫ写真展に入選の知らせが届き、三年連続で入選できました。応募総数 3644

件で 240 作品の入選に入ることができました。６月に開催された「よさこい祭り」の一コ

マです。２月 12 日より、六本木ミッドタウン「富士フイルム」ギャラリーで 18 日まで展

示されていますので、東京に行って時間のある方は足を運んでみてください。 

 

七山 慎一 元会長 

昨日、生まれて初めて、生でノーザンハピネッツの試合を観戦しました。今年、最後の

試合を勝利で飾ったのでニコニコいたします。ちなみに私の隣は、昨日の試合のメインス

ポンサーでありました、東部ガスの高橋支社長でした。 

 

高橋 秀則 会員 

12/26（土）、27（日）、ノーザンハピネッツ東部ガスプレゼンツ試合が開催されました。

土曜の試合は納得いきませんでしたが、日曜は快勝してスッキリしましたのでニコニコい

たします。 

 

名古屋孝子 会員 

2015 年、皆様大変ご苦労さまでした。来る 2016 年、元気にお迎えください。 

 

能登谷正人 会員 

会員増強委員会の能登谷です。本年、２名の増強しかできませんでした。来年はピッチ

を上げてガンバリますので、皆様のご協力をお願いし、ニコニコいたします。 
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明石 浩貴 会員 

ニコニコ委員会副委員長の明石です。最近は佐賀委員長に任せきりでした。お詫びにニ

コニコいたします。皆様、今年一年お世話になりました。 

 

阿部 隆志 会員 

①本日の秋田魁新報に弊社が担当させていただきました記事が２件掲載されていました。

一つは、昨日秋田駅で開催いたしました「ふるさと秋田おかえりなさい」イベントで、も

う一つは、秋田ビューホテル様１Ｆにも掲示していただいております、「秋田美人キャン

ペーン」です。年末最後に取り上げていただけたことに感謝し、ニコニコいたします。 

②12/25、クリスマスの朝、竹島会員の奥様も出演された、テレビ朝日「羽鳥慎一モーニ

ングショー」内の秋田県特集「秋田美人」紹介の時に、弊社カレンダーを使用していただ

きました。全国からの反響も大きく、メディアの強さを感じました。全国放送していただ

けたことに感謝し、ニコニコいたします。 

 

佐賀 晴樹 委員長 

   今年も終わりです。来年もニコニコを、皆さんよろしくお願いいたします。 

 

 

◎１月プログラム                          相場宏泰副幹事 

 

４日  特別休会 

 

１１日  休会（祝日） 

 

１８日  インフォメーション 

 

※新年記念写真撮影 

            

２５日  職業奉仕委員会の時間 

 

スピーカー ； 秋田朝日放送株式会社 

アナウンサー 藤盛 由果 氏 

テ ー マ ；  「『クール＠あきた』を語る」（仮） 


